

学校だより

第8号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和6年6月17日(月) 発行
児童数 304名 実家庭238戸



各学年の学びの風景

学年だより第8号では、各学年の学習の様子をご紹介します。今年度、本校では、理科(1、2年生は生活科)の授業を中心に、「探究的な学び」を目指して学校全体で研修に取り組んでいます。



1, 2, 3年生。生活科や理科の授業はワクワク、ドキドキがいっぱいです。



4年生浄水場見学、5年生調理実習、6年生理科の実験。実際に、見て、触って、五感をフルに使っています。



タブレットや電子黒板も授業で効果的に使うよう努めています。
2年生が1年生をリードして行った学校探検では、異学年交流のよさを感じました。

外国語の授業を担当していただいている3名の先生です！

今年度は、外国語の授業をAETの先生と2名の英語専科の先生が担当してくださっています。子供たちはネイティブな英語に触れ、歌を歌ったり簡単な会話をしたりして、楽しみながら学習に取り組んでいます。

- **週に1日来校**
3、4年生を担当しています。いろいろな国の言葉や文化に触れることが楽しくなる授業をしていきたいです。
- **週に2日来校**
子供たちが「英語を話すことが楽しい！英語で気持ちを伝えたい！」と思えるよう、スモールトークを積み重ね、英語を話す喜びを感じられる・そんな授業を心がけていきます。
- **AET 週に3日来校**

今年、全クラスの外国語の授業を担当するAETです。私のゴールは、児童の皆さんが英語を話すことを楽しめるように、すべての授業をできる限り楽しいものにすることです。成長と学びを推進する、他にない授業体験を提供したいと思っています。

